



MESSAGE DU MAIRE GUY CHARBONNEAU

Présentation des personnalités du mois de mars 2011 HOMMAGE AUX ATHLÈTES ANNEPLAINOIS DES 46^E JEUX DU QUÉBEC

La 46^e édition des Jeux d'hiver du Québec vient de se terminer dans la région de Valleyfield et nous ne pouvons passer sous silence les très belles performances des jeunes Anneplains qui nous y ont fait honneur.

En fait, ce sont six jeunes de chez nous qui ont participé à ces Jeux d'hiver et la Ville était fière de les supporter en assumant les frais d'inscription pour chacun de ces athlètes.

Commençons par le tennis sur table où Maxime Gagnon, un jeune homme de douze ans, qui pratique ce sport depuis deux ans à peine, s'est fait remarquer. Sous l'excellente supervision de M. Pierre Lauzier, bien connu chez nous, Maxime a su surmonter un handicap d'un trouble envahissant du développement et a tellement bien performé qu'il rejoindra vraisemblablement un club officiel de tennis sur table au cours des prochains mois. Félicitations Maxime!

Sainte-Anne-des-Plaines a eu des médaillés de bronze dans deux disciplines. D'abord, en patinage de vitesse où Véronique Gagnon a continué dans la tradition familiale pour monter sur le podium comme son frère Sébastien l'avait fait avant elle. Bravo Véronique pour cette belle performance et continue dans la même veine. Il y aura sûrement d'autres médailles à venir.

Toujours dans la catégorie bronze, trois hockeyeurs de chez nous ont aidé l'équipe de Laurentides-Lanaudière, catégorie Bantam, à se hisser sur la troisième marche du podium. Il s'agit de Vincent Deslauriers, de Darren Lambert et du gardien de buts Guillaume Villeneuve. La tradition du hockey est fort bien implantée à Sainte-Anne-des-Plaines et nos joueurs sont performants. Bravo Messieurs; nous sommes fiers de vous.

Finalement, une jeune femme de quinze ans de chez nous est revenue avec une médaille d'argent accrochée à son cou : Alexandra Laforme, une joueuse de ringuette qui fait parler d'elle au-delà de nos frontières.

Voici d'ailleurs comment la mission des Laurentides parlait d'elle suite à sa performance : *«De retour au jeu depuis seulement trois semaines, après trois mois d'absence due à une blessure au dos, Alexandra Laforme est capable de déclasser plusieurs joueuses. Elle est reconnue pour son lancer foudroyant et son coup de patin hors-pair autant à la ringuette qu'au hockey sur glace. Elle est déjà la coqueluche de plusieurs universités américaines malgré sa jeune carrière de trois ans au hockey sur glace. Elle voit en cette opportunité une manière d'apprendre l'anglais et de se développer à un plus haut niveau comme joueuse de hockey.»* Alexandra, nous saluons bien bas tous tes exploits et ta détermination.

Mesdames et Messieurs, athlètes de chez-nous, nous sommes fiers de vos performances et sachez que vous entraînez déjà dans votre sillage d'autres jeunes qui ont envie de se dépasser, tout comme vous.

Au nom du Conseil de ville et de tous les Anneplinois, encore une fois, BRAVO!

Guy Charbonneau, maire